

2019年4月8日

**「いきものがかり」出演！****「ミルミル」類の新CMがスタート！！****音楽は「ミルミル」類の新CMのために書き下ろした新曲「アイデンティティ」を使用**

株式会社ヤクルト本社（社長 根岸 孝成）は、当社独自の「ビフィズス菌 BY株」を含む、「ミルミル」「ミルミルS」の新テレビCM「ミルミル『届け！ビフィズス菌』篇」（15秒）「ミルミル『届け！ビフィズス菌／ユーザー』篇」（30秒）を4月12日から放送します。

**【広告の目的】**

“届け！ビフィズス菌”をキャッチコピーとして、自分らしく今を懸命に生きている人々にミルミルの「ビフィズス菌 BY株」を届けたいという思いを表現しています。

音楽にはいきものがかりの新曲「アイデンティティ」を使用し、いきものがかりのメンバーもCMに出演しています。

**【CM楽曲「アイデンティティ」について】**

いきものがかりが「ミルミル」類の新CMのために書き下ろした新曲です。いきものがかりのメンバーには本CM制作の初期段階からご参加いただき、制作チームとディスカッションを重ねた中で楽曲の制作を依頼しました。

「生命力」を楽曲制作のメインテーマとした“自分らしく今を生きている人に送る新時代の応援歌”です。

**【放送開始日】**

タイトル	放送開始日
ミルミル「届け！ビフィズス菌」篇（15秒）	4月12日（金）
ミルミル「届け！ビフィズス菌／ユーザー」篇（30秒）	

以上

## ■「いきものがかり」プロフィール



吉岡聖恵 (Vocal)、水野良樹 (Guitar)、山下穂尊 (Guitar & Harmonica) の3人により1999年に結成。

2006年にシングル「SAKURA」でメジャーデビュー。

2017年1月に「放牧宣言」を発表した後、グループ結成日である2018年11月3日に「集牧」をし、活動を再開した。現在はファンクラブ会員限定の全国ツアー中。

今回のCM楽曲「アイデンティティ」は、4月12日に配信シングルとしてリリース予定。